



*Cara Membuka Aura Wajah Agar Bersinar dan Penuh Daya Tarik* – Setiap orang pasti ingin memiliki daya tarik khusus bagi lawan jenis. Salah satu cara yang biasa ditonjolkan yaitu melalui wajah. Hal ini disebabkan karena wajah adalah objek pertama yang dilihat orang lain sebelum mengenal lebih dalam tentang karakteristik seseorang.



Apabila dari wajah saja sudah tidak memiliki daya tarik, apalagi untuk berbincang lebih lanjut. Oleh sebab itu, wajah adalah hal pertama yang harus diperhatikan untuk membuat daya tarik.

Daya tarik pada wajah bisa dilakukan dengan membuka aura wajah. Wajah akan tampak lebih bersinar dan terlihat menarik bagi orang lain. Lakukan beberapa hal berikut untuk membuka aura wajah sehingga bisa terlihat lebih bersinar serta memunculkan daya tarik.

Baca Juga :

*Doa Buka Aura Wajah Agar Terlihat Awet Muda*

*Cara Membuka Aura Wajah Pria Agar Tampak Lebih Berseri dan Menarik*

## Cara Membuka Aura Wajah Agar Bersinar dan Penuh Daya Tarik

Ada beberapa cara membuka aura wajah yang bisa Anda lakukan agar wajah Anda tampak lebih bersinar, menarik dan juga memikat banyak orang. Apa saja cara yang bisa Anda lakukan? Simak penjelasannya berikut ini!

## Hilangkan Pikiran Negative



Perlu anda ketahui bahwa tubuh anda dikendalikan sepenuhnya oleh pikiran anda. Bila pikiran anda sudah berpikir negative, perilaku anda juga akan menjadi negative. Salah satu contoh yaitu ketika anda tidak menyukai seseorang, maka gesture tubuh anda pasti akan mencerminkan ketidaksukaan anda kepada orang itu baik disadari atau tidak.

Begitu pula dengan berbagai hal negative lainnya seperti kesombongan, iri, dengki, kemarahan dan lain-lain. Sadar ataupun tidak, hal-hal tersebut akan berimbas pada perilaku tubuh anda. Sama halnya dengan aura yang cipancarkan tubuh anda. Pikiran negative tentu memancarkan aura yang negative juga.

Sehingga, hilangkan pikiran negative terhadap hal apapun agar aura positif senantiasa mengiringi anda. Aura positif tersebut akan terpancar. Meski anda tidak memiliki wajah yang rupawan, namun dengan aura positif yang menyelimuti dapat menjadi daya tarik bagi orang

lain.

Cuci Muka Saat Bangun Tidur



Rutinitas pagi hari sebelum memulai aktivitas di hari itu dapat anda awali dengan mencuci muka menggunakan air hangat. Anda bisa mencuci muka seperti biasa dan menggunakan sabun wajah, akan tetapi air yang anda gunakan diganti menjadi air hangat. Air hangat memiliki efek relaksasi pada kulit wajah. Otot-otot yang tegang bisa lebih santai dengan penggunaan air hangat tersebut.

Kemudian setelah mencuci muka, anda bisa menutupi wajah selama beberapa menit menggunakan kain handuk hangat. Hentikan proses tersebut bila dirasa kehangatan pada handuk sudah mulai hilang. Lakukan kegiatan ini secara rutin agar bisa mendapatkan hasil yang maksimal dengan wajah yang bersinar.

## Pola Hidup Sehat



Menjaga pola hidup sehat meliputi makan makanan yang bergizi seimbang, berolahraga serta tidak begadang adalah beberapa hal yang bisa diterapkan untuk menjaga pola hidup sehat. Makanan dengan gizi seimbang bisa dilakukan dengan kalkulasi kalori pada setiap makanan dan jumlah kalori yang dibutuhkan oleh tubuh dalam waktu sehari penuh. Sesuaikan jumlah tersebut, jangan sampai berlebihan.

Olahraga teratur selama 2 kali seminggu mampu sebagai salah satu upaya untuk membuang zat-zat beracun dari dalam tubuh. Zat-zat beracun tersebut mengandung energy negative yang secara tak sengaja tertahan di dalam tubuh. Sembari membuang zat beracun, anda juga bisa membuat energy positif lebih mendominasi dalam tubuh anda.

Terus-terusan begadang dapat membuat wajah terlihat kusam. Wajah yang kusam dapat membuat diri anda kehilangan daya tarik dari orang lain di sekitar anda. Pastikan bahwa



## Cara Membuka Aura Wajah Agar Bersinar dan Penuh Daya Tarik

anda memiliki pola tidur yang baik, porsi tidur yang cukup di malam hari dan kualitas tidur yang terjamin agar tubuh lebih fit.

Dengan hal tersebut, maka energy positif lebih mendominasi dalam tubuh anda dan aura positif yang terpancar tersebut bisa menjadi daya tarik bagi orang lain.

**KAPSUL BUKA AURA  
KECANTIKAN**

---

**SOLUSI BUKA AURA  
UNTUK MENINGKATKAN  
INNERBEAUTY &  
DAYA TARIK ALAMI**

**DAPATKAN SEKARANG**



## Cara Membuka Aura Wajah Agar Bersinar dan Penuh Daya Tarik

1 views today

126 total views,